

Le Ministre Prévot de passage à Assesse

Le 23 octobre dernier, les Collèges communaux d'Assesse et d'Ohey ont reçu le Ministre Maxime Prévot pour une matinée de travail et une visite de terrain. L'occasion de faire le point sur divers dossiers dont le Ministre régional a les compétences.

Les Bourgmestres Christophe Gilon et Pierre Tasiaux ont exposé au Ministre un large volet sécurité routière, mais ont aussi dévoilé leurs attentes au niveau économie, action sociale et patrimoine.

Après un mot d'accueil du Bourgmestre d'Ohey, une visite de terrain a été effectuée. Ainsi, pour Assesse, le cortège est passé par la RN 946. L'état de cet axe régional, qui relie Ohey à Yvoir, en passant par Gesves et Assesse, nécessite certains aménagements. C'est le cas notamment dans la traversée de Florée et la sécurisation à hauteur de l'école communale. Le Ministre Prévot a dévoilé un plan « infrastructures » de 320 millions d'aides complémentaires. La partie « réseau secondaire » pourrait servir dans ce cadre. Cela s'ajouterait aux crédits classiques alloués par son département.

Considéré comme l'un des plus anciens de la province, le zoning de la Fagne affiche complet. Alors que la zone d'activités compte 25 hectares, le Bourgmestre Pierre Tasiaux souhaiterait en augmenter l'espace d'accueil. Un souhait réalisable, même si les terres visées sont situées en zone agricole. Des contacts entre la Commune, le BEP et le cabinet du Ministre seront rapidement réactivés.

Le Ministre a aussi été informé du point initial du projet de ViciGAL, sur la Nationale 4 vers Courrière, dans le cadre du projet communal sur la mobilité douce.

Après un détour par la Maison d'Accueil Communautaire de Maillen, le Ministre a suivi le trajet menant du Cimetière de Maillen aux Cliniques



de Mont-Godinne. Il souhaitait ainsi évaluer les améliorations nécessaires à cette liaison communale, empruntée quotidiennement par quelque 2000 véhicules. Maxime Prévot a évoqué la possibilité d'allouer des crédits en faveur des pôles pourvoyeurs d'emplois. Le Ministre propose aussi à la réflexion la reprise en main de cette voirie par la Région wallonne.

La visite s'est terminée par un passage par Crupet, afin d'y observer le petit patrimoine et visualiser la place de l'église. Cette visite se justifiait dans le cadre du projet d'amélioration du cœur du village.

De retour à la Maison communale d'Assesse, le Ministre Prévot a participé à un débriefing avec le Collège communal.